
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第３回） 議事要旨 

 

１．日 時 令和４年６月１５日（水）１３：０３～１４：４５【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、近藤教授、ヨサファット教授、市井教授、樋口准教授、入江准教授、 

本郷准教授、小槻准教授、梶原講師、楊助教、 

齋藤准教授、杉木総務課長 

  委任状 本多准教授 

 

３．教員会議（令和４年度第２回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）令和４年度予算配分（案）について 

服部センター長、近藤予算委員長から、資料１に基づき説明があり、削減事項について、各先生か
らの提案を近藤予算委員長がとりまとめ、契約課と調整した上で7月の本会議に修正案を諮ることと
なった。 

 
（２）令和４年度共同利用共同研究について 

服部センター長、市井共同利用研究推進委員長から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承
認された。 

 
（３）特任教員の採用について 
   服部センター長、市井教授から、資料３に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
    
 
（４）協力研究員の受入れについて 
   服部センター長、近藤教授から、資料４に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（５）令和５年度概算要求について 
   服部センター長から、資料５に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（６）その他 
   ①人事関係について 
    服部センター長から、人事関係について、説明があった。 
 
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（6/9）について 

   服部センター長から、資料６に基づき、報告があった。 

   ・年度計画・中期目標について 他 

 

（２）附置研・センター総会・拠点協議会について 

   服部センター長から、資料７に基づき、国立大学附置研センターの紹介と文科省との対話を定例的 

に行うこと等の報告があった。 

 

（３）公的研究費等に関する啓発活動の実施について 

   服部センター長から、資料８に基づき、公的研究費等の不正防止について、注意を促した。 

 



（４）千葉大学七十五年史「部局史」の原稿作成 

   服部センター長から、資料９に基づき説明があり、七十五年史「部局史」について、近藤先生を中

心に広報委員会へも作成依頼をした旨報告があった。 

 

（５）その他 

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    なし 
 

 共同利用研究推進委員会  
    なし 
 

 広報委員会  
小槻准教授から、ニュースレター記事についての協力依頼があった。 
また、「年報」作成にかかる経費削減等について、意見収集する旨依頼もあった。 
 

 施設委員会  
    なし 
 

 計算機及びデータベース委員会 
 なし 
 
 教育委員会 
入江准教授から、大学院願書受付について周知願いたい旨協力依頼があった。 
また、修士論文関係のスケジュール等について報告があった。 
  

 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 
服部センター長から、拠点運営委員会の開催について、７月中下旬で、ハイブリッドの予定で、

今後の日程調整により確定する旨報告があった。 
 

 学術推進企画小委員会  
        なし 
     
   〇年次休暇（５日）の取得について 

事務より、メールでもお知らせしているが、センター内の取得率が悪いため、計画的に取得し 
ていただきたい旨協力依頼があった。 

                                          以上 


